

# 守破離

## 運動会の作文より

根上中学校3学年 学年通信

平成30年9月28日(金)

No.25

Part2

### 「団長になって」

### 3組 男子

3年生最後の運動会で団長になりました。

最初は、自分が団長になるなんて思ってもいませんでした。夏休みに団4役と応援リーダーで集まりました。みんなで応援などを考えて、とても楽しかったです。黄団の団練習が始まって、最初は1年生や2年生にうまく教えることが出来なかったです。けれど副団長や応援団長に色々助けられて、良いものになりました。学競や団競の練習をして、ミスも一杯あったけれど、みんな笑い顔があり、良かったです。

そして本番の日には、今までにやったことのない選手宣誓を、たくさんの来賓の前で行い、大変緊張したけれど、しっかり言えたので良かったです。競技が始まって、2年生と1年生も頑張ってくれて、3年生のムカデリレーは練習では最下位だったのが、本番で4位になったので嬉しかったです。次の綱引きでも練習で勝てなかった団に勝つことが出来て、本当にみんなに感謝です。みんなでジャンプでは8回跳んだけれど5位で残念でした。青団が25回も跳んでいてすごかったです。ガールズダンスでは、みんな上手ですごかったです。ボーカルパフォーマンスでは、U.S.A.も踊れたり5段ピラミッドも成功出来たので楽しく良かったです。午後の応援合戦では、賞は取れなかったけれど、黄団みんなで創った応援は自分にとって最高でした。騎馬戦では1勝も出来なかったけど、男子の仲が深まったと思います。

女子の競技では2勝してくれて、とても嬉しかったです。最後のリレーでは全力で戦えました。結果発表で、黄団だけ一つも賞はもらえなくて残念でしたが、これも思い出として心に残りました。

この運動会で色々なことがありましたが、1・2・3年生がみんな楽しめて仲も深まった良いものになったと思います。こんな団長と一緒に頑張ってくれた副団長や応援団長、応援副団長や応援リーダー、そして黄団のみんなや先生方には本当に感謝しています。僕にとって団長になったことは、素晴らしい経験が出来、とても楽しい思い出になりました。ありがとうございました。

### 「運動会～会場委員として～」

### 5組 男子

私が運動会で頑張ったことは会場委員の仕事です。会場委員は人数が少ないので一人いなくなるだけで、あとの人が大変になります。だから、部活の朝練習よりも会場委員を優先して朝早く起きて時間に遅れないように頑張りました。今年は中学校生活最後の運動会だったので、悔いのないようにすることが目標でした。そして、夏休みが明けてから運動会まで思っていたよりも時間がなくて大変なこともあったけれど、本番は練習してきたことが発揮出来たと思います。会場委員の朝や放課後の活動は、なかなか時間通りに終わらず大変だったけれど、最後まで3年生としての役割を果たすことが出来たと思います。

競技や応援でも最後まで諦めずにすることが出来ました。中学校生活最後の運動会は楽しく終わることが出来たので、良い思い出になりました。そして夏休み前から計画を立てて、夏休み明けから本格的に頑張ってきて良かったです。中学校での運動会は3回しかないので、少ないけれど、どその中でも今年の運動会は最後だということもあって、3回の中で一番良い運動会になったと思いました。



### 「絆が深まった」

### 2組 男子

運動会を通していろんな人と絆が深まった気がします。

応援練習の時、自分たちの指示を聞いてくれなかった 1 年生達を最終的にまとめることができたので良かったです。応援での賞を取れなかったけれど、その悔しさ以上のものが得られたと思うので、とても満足しています。

競技では、1・2 年生が頑張ったのに自分たち 3 年生が最下位で、その後の綱引きも 2 連敗で、みんな落ち込んでいて、その他の競技でも思うような結果が残せませんでした。

今思うと「あの時もっとこうしていれば良かった」ということがたくさんあります。でも、青団のみんなで最後の運動会総合優勝を目指して頑張った数日間は、今までにないくらいとても楽しい期間でした。

これからは合唱コンクール、それぞれが行きたい高校受験に向けて雁原なければなりません。目標を達成するために努力を忘れないように、残りわずかの中学校生活を楽しみたいです。

### 「応援リーダー」

### 2組 女子

私は応援リーダーに決まった時から、応援リーダーになりたくてなれなかった人のためにも、全力で応援に取り組もうと決めていました。

夏休みのとても暑い日に学校に集まって、歌を考えたり振り付けを考えるのは正直大変なことだったし、「疲れたな」と思うこともあったけれど、応援になれなかった人の分の気持ちや応援の人達と協力することで。自分なりにとても良い応援を作られたと思います。

けれど、団練習が始まってから、いくら自分たちで良い応援が作れても、青団の 1・2・3 年生が動いてくれないと青団での良い応援は作れないことに気づきました。歌や踊りを覚えるのには個人差があり、話をしっかり聞いてくれない人もいて、改めて人をまとめることの大変さを感じました。何度も心が折れそうになつたし、自分はちゃんと皆のお手本になっているのか不安になることもたくさんありました。それでも、応援の皆の支えなどもあって、最後まで応援リーダーをすることが出来ました。本番では S さんがいなくなったり、自分の応援の場所が変わったり、大変なこともありましたが、今までやってきたことを全て出し切り、全力で応援することが出来ました。残念な結果だったけれど、最後の運動会で、本番だけでなく、夏休みからとてもたくさんの楽しい思い出が出来て本当に良かったです。

こんなに頼りない私が教えたことに従ってくれた 1・2 年生や、一緒に協力し助け合ってきた応援リーダーの人達に、とても感謝しています。本当に楽しい運動会でした